



Arras, le 11 décembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Communauté d'agglomération des deux baies en Montreuillois (CA2BM) : la médiation est en cours

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, a chargé, le 30 novembre dernier, Marie BAVILLE, sous-préfète de Montreuil-sur-Mer, d'une mission de médiation afin de recevoir les élus, comprendre leurs attentes et évoquer les évolutions à envisager dans le contexte de tensions exposées par certains élus du territoire de la CA2BM.

10 élus ont d'ores et déjà été reçus pour s'exprimer sur les difficultés rencontrées en cette première année de fonctionnement de la nouvelle communauté d'agglomération. Ces entretiens ont pour objectif d'explorer les évolutions à mettre en place pour garantir une intercommunalité correspondant aux attentes des élus de l'ensemble du territoire et de leurs administrés.

Ces entretiens, individuels ou collectifs, se poursuivront jusqu'à la mi-décembre. Tous les maires qui le souhaitent peuvent solliciter un entretien auprès de la sous-préfète, soit en sous-préfecture, soit en mairie, soit par téléphone, en contactant la sous-préfecture.

A partir de la mi-décembre, les premières orientations seront partagées avec le président de la communauté d'agglomération, le député de la circonscription et les élus du territoire afin d'établir une proposition collégiale.

La médiation se terminera à la mi-janvier par une réunion des élus autour du préfet, afin de confirmer avec eux les orientations pour l'avenir de la communauté d'agglomération.